

# Après le congrès de la CGT

Le 50<sup>ème</sup> congrès de la CGT est terminé. Dans ses interventions au congrès et dans les médias, le nouveau secrétaire général a confirmé sa volonté de maintenir la confédération dans sa ligne réformatrice. La stratégie du « syndicalisme rassemblé » est maintenue.

Que peut faire le « syndicalisme rassemblé » quand les dirigeants de la CFDT et ceux d'autres centrales se roulent dans la collaboration de classe ? S'unir pour ne pas lutter, on voit où cela conduit les salariés: de « négociation » en « négociation » le patronat impose à chaque fois sa volonté.

Jusqu'à présent les conditions de l'unité ont été d'abord celles imposées par la CFDT. Alors qu'il est plus que temps de dire NON à tout « partenariat social » avec le patronat, de dire NON à toute attitude bienveillante à l'égard du gouvernement ; T. Lepaon déclare « *Je ne veux pas être celui*

*qui dit toujours NON* ». Du côté de la nouvelle direction de la CGT, rien de nouveau. C'était prévisible.

**Mais du neuf il y en a. Le mécontentement grandit partout et des travailleurs luttent dans tout le pays. Des milliers de syndiqués et de responsables syndicaux prennent eux-mêmes l'initiative d'agir dans leurs entreprises, sans attendre une approbation de la confédération qui ne vient pas. Les luttes à la base sont en train de grandir.**

Ce développement de l'action est une donnée nouvelle, nous n'en sommes qu'au début. Des délégués porteurs de la parole des salariés, de leurs attentes, du mécontentement très profond et des craintes pour l'avenir ont réussi à se faire entendre jusqu'au congrès et ont été chaleureusement applaudis.

Le rejet du « syndicalisme rassemblé » est bien plus fort que ne l'indique le vote du congrès Les

journées d'action sans lendemain et sans efficacité, les molles ripostes aux attaques contre l'emploi, les salaires, les retraites... tout cela freine volontairement l'action des salariés.

Mais aujourd'hui des choses commencent à changer, les salariés sont de plus en plus nombreux à mesurer que la riposte à la situation économique et sociale nécessite une riposte forte, organisée et déterminée.

Contrainte d'appeler à

***une journée de grève  
et de manifestations  
le 9 avril,***

la nouvelle direction n'a pu cette fois se réfugier derrière le refus de la CFDT d'y participer pour ne rien faire. Raison de plus pour en assurer le succès

Pour suivre l'actualité  
de cette journée d'action  
**[www.sitecommunistes.org](http://www.sitecommunistes.org)**

## Barrer la route au Front National

Ce qui vient de se passer dans l'Oise doit alerter profondément. Derrière le Front National, ce parti qui se dit au service du peuple et qui le flatte sans vergogne pour arriver à ses fins, on trouve les représentants de la haute finance et de la grande industrie. Le Front National est bien le 3<sup>ème</sup> fer au feu que le capitalisme envisage d'utiliser dans notre pays pour remplacer si nécessaire le parti socialiste et ses amis à la direction nationale de la France.

UMP, PS, FN ces trois partis politiques défendent tous, chacun à sa manière, les forces capitalistes qui dirigent le pays. 10 mois après son élection, Hollande voit sa cote d'effondrer ce qui est normal. La même politique que celle de Sarkozy ne peut produire que les mêmes effets. UMP- PS où est la différen-

ce ? Il y a eu 5 élections partielles depuis l'élection de Hollande, elles ont été gagnées par l'UMP.

Pourquoi de 65 à 70% des électeurs de l'Oise se sont-ils abstenus lors des deux tours de scrutin ? Essentiellement parce qu'ils ne se reconnaissent pas dans la politique actuelle et ceux qui la représentent. Il y a chez tous ces électeurs le besoin de dire NON à une politique qu'ils subissent de plein fouet. Certains ont déclaré ouvertement qu'ils en avaient marre de cette situation. D'autres ont voté FN pour la première fois.

**Les responsables de cette situation entendent continuer comme si de rien n'était. Le 28 mars Hollande est intervenu plus d'une heure sur F2 pour dire qu'il allait poursuivre la même**

**politique et l'accélérer.**

Pendant ce temps, Marine Le Pen tire les marrons du feu.

**Il faut imposer une autre politique. La lutte anticapitaliste, c'est le seul moyen de barrer la route à ceux qui voudraient venir au pouvoir pour continuer à servir le capital contre le peuple.**

### Communistes

commission paritaire : N° 0114 P 11306

directeur de publication :

Georges MARCHAND

1170 Bd de la Paix 14220 HEROUVILLE

E'mail: [communistes2@wanadoo.fr](mailto:communistes2@wanadoo.fr)

Site: [www.sitecommunistes.org](http://www.sitecommunistes.org)

Envoi journal hebdo

[Communistes.hebdo@wanadoo.fr](mailto:Communistes.hebdo@wanadoo.fr)

- imprimé par nos soins-